



令和2年10月



Vol. 41

発行／名田島自治会連合会

編集／自治会総務部会

印刷／(株)山口県農協印刷

名田島自治会連合会の総会

令和2年度の総会は4月16日(木)開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、本年度の総会は書面による議決を行いました。その結果、すべての議案について過半数の賛成をもって可決されました。

令和2年度開始に当たって

自治会連合会長 佐分利 隆

令和2年度は、新型コロナウイルス感染症の流行拡大で始まり、名田島自治会連合会の総会も、やむなく書面総会で行うことになってしまいました。

平成30年度から「伝えよう次世代へ、より良い名田島^{ふるさと}を」をメインスローガンとして実施し始めた「第3次名田島地区協働のまちづくり計画」は、本格的に事業を展開すべき3年目に入っております。

今年度は、名田島地区の少子高齢化に少しでも歯止めを掛けるため、まずは地区内外の方に名田島地区のファンになっていただけるよう、交流人口増加に役立つ事業を本格化するつもりでございましたが、新型コロナウイルス感染症の流行が続いているため、残念ながら多数の人を集めるイベント等は、全部中止せざるを得なくなりました。

困難な状況ではありますが、来年度本格的に事業展開が出来るよう、できる限り下準備を進めております。

名田島地域の存続と発展に向けたアイデアやご意見をお持ちの方は、遠慮なく自治会連合会事務局までお申し出ください。よろしくお願いいたします。



総会資料

今年度も全戸配布しました。

車座トーク21

8月27日(木)山口南総合センターにおいて、新型コロナウイルス対策

として「新しい生活様式」を踏まえた形で、出席者(山口市11人、地元10人)についても「3密」にならないように配慮した上で開催され、例年どおり市政報告や意見交換が行われました。

名田島からは、懸案事項である「前田橋の架け替えや市道の改良・改修」、「地域外の避難場所への受け入れ体制整備」、「フットパス事業化促進と南蛮樋保存整備事業」及び「名田島幼稚園の施設利用」等について要望等を行い、市長や各部長からそれぞれについて前向きな回答がありました。



小地区見守り訪問活動研修会及び災害時等地域支え合いマップ作成作業

7月22日(水)名田島地域交流センターを主会場として、自治会長・防災委員・民生委員児童委員・福祉員及び地区社協理事が出席して開催され、研修会及び要支援者の確認と支え合いマップの更新を行いました。

なお、新型コロナウイルス対策として研修会や集落毎の作成作業会場を分散化等、工夫して実施しました。



マップ作成



研修会

消防座談会



9月12日(土)名田島地域交流センターを主会場として、山口市消防本部の主催で高齢者を対象とする講習会(市内で最初)が名田島地区で開催され多数の参加者がありました。新型コロナウイルス防止対策として「3つの密(密閉・密集・密接)」を避けるため、3ブースに分かれて実施されました。参加者は住宅防火の知識や行動を再確認することが出来ました。



1ブース

「住宅火災とは」



2ブース

「あなたも火災調査官」



3ブース

「消火・避難・通報訓練」

〈健康相談会始まる〉

今年のテーマ **「今こそ大切 感染症予防!! 免疫力アップのために大事なこと」**

今年度は5月26日(火)開催予定の昭和東での健康相談会は、新型コロナウイルス感染症感染拡大により止むなく中止となりました。

7月14日(火)の昭和西から当初の計画どおり開催しています。小郡保健福祉センターのご協力により、「マスク着用」「3密回避」「手指の消毒」等に注意しながら実施しています。自分の健康は、自分で守りましょう。今後、開催される予定の地区の方は是非ご参加下さい。



名田島小の活動

6/24水 田植え体験

5年生14名が田植えに挑戦。田植えのコツを伝授された後、子どもたちは泥だらけになりながら最後まで丁寧に取り組みました。今回、植え付けた品種は『恋の予感』！苦勞して植えたお米はどんな味？秋の収穫が楽しみです。



7/30木 芝刈り体験

5・6年生20名が芝刈り体験をしました。名田島小学校の自慢である緑の芝生。しばもり隊の方たちが日頃お世話をしてくださっているお陰で、いつも綺麗です。芝刈機を真っ直ぐ走行させるのは簡単そうに見えて実は難しい。6年生は特別に乗用タイプにも挑戦しました。みんな、暑い日射しのもと心地良い汗を流しました。



8/7金 サマースタディー

待ちに待った夏休み。小学生を対象にサマースタディーが開催され、ディスクゴルフを体験しました。その名のとおりフライングディスクを使用したゴルフで小学校の様々な場所をコースに見立て、バスケット型の専用ゴールに何投で投げ入れることができるかを競うスポーツです。ディスクは軽いので風に流され、思うように飛ばないのも魅力の1つ。そして最後はお待ちかねのスプリンクラーでの水遊び♪楽しい思い出となりました。



ディスクゴルフ

スプリンクラーでの水遊び

8/17月 みまもり隊対面式

全校児童49名とみまもり隊35名の対面式が行われました。子どもたちが安全に登下校できるように、いつも優しく見守ってくださっています。児童を代表して6年生6名が日頃の感謝を伝えました。



ありがとう!



名田島地区自主防災訓練

毎年実施している避難訓練は新型コロナウイルスの影響で来年度に延期になりました。8月23日(日)に情報伝達を予定どおり実施し、避難を促す機能状況の確認を行いました。今年は防災部会員を対象として、「新型コロナウイルス流行拡大下における避難行動と避難所運営」に関する研修や講演が実施されました。



随時募集中



名田島ボランティアクラブと 名田島しばもり隊

29人のボランティアクラブ員が、榎野川と中学校の通学路の草刈り(年3回)を実施しています。また、55人のしばもり隊員が、3班編成で芝刈り作業を中心とした芝生の維持管理に努めています。

なお、これらの作業を定期的・継続的に行うため、それぞれ随時に募集を行っています。



編集後記

ジメジメした梅雨が終わり、夏本番を迎えたかと思ったら、あっという間に秋。ご承知のとおり行事などの自粛や中止が相次いでいます。そんな中、子どもたちの笑顔や学びの様子、地区民の地域への取り組みなど、例年より遅い発行となりましたが、みんなの頑張りをこの田園でお届けできたら幸いです。何かと不便の多い日々ですが、一日も早く新型コロナウイルスが収束し、平穏な日常が早く戻りますように。

「名田島」の情報を発信しています。



フェイスブック 検索
Facebook 自治会連合会名田島



この印刷物は、グリーン基準に適合した印刷資材を使用して、グリーンプリンティング認定工場が印刷した環境配慮製品です。